

■ Salobreña

# El pleno aprueba ayudas a un pueblo cubano, y la compra de mobiliario

*Visto bueno municipal a la Escuela Taller El Gambullón*

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

**El equipo de gobierno socialista en Salobreña sacó adelante el contenido de la sesión extraordinaria celebrada ayer jueves, donde se abordaron cuestiones como el proyecto de la nueva escuela taller El Gambullón, el conocimiento de liquidación del presupuesto de 1996, un proyecto de ayuda al municipio cubano de Marianao o el expediente de contratación del mobiliario para la nueva casa consistorial.**

La contratación de mobiliario de la nueva casa consistorial se aprobó con los votos del PSOE, la abstención de IU, y los votos contrarios del PP y la AIS. Tras la firma, el pasado 24 de junio en Sevilla, del convenio de colaboración entre la Consejería de Gobernación y el Ayuntamiento de Salobreña, la Junta sólo aseguraba un primer pago de 12 millones, y así la portavoz de la Agrupación Independiente por Salobreña (AIS), Teresa Jiménez, refirió que en el expediente existían algunas contradicciones como la aludida.

Este aspecto fue cuestionado por la oposición al entender que la

Junta sólo aseguraba un primer pago de 12 millones, y así la portavoz de la Agrupación Independiente por Salobreña (AIS), Teresa Jiménez, refirió que en el expediente existían algunas contradicciones como la aludida.

**Colaboración económica**

La propuesta de colaboración económica con el municipio de Marianao en Cuba, sobre un proyecto denominado Hugo Camejo que estudia la remodelación de parte de una escuela para dos mil alumnos, con un presupuesto que asciende a millón y medio de pesetas, se aprobó con el voto contra-

rio del portavoz del PP, mientras el alcalde explicaba que se ayudaba a un país tercero sin mirar sus condicionamientos políticos y que se invertía en Educación porque esta hace más libre a las personas.

En la sesión fue aprobada, por unanimidad, la documentación donde se solicitaba la Escuela Taller de El Gambullón para cuarenta alumnos, jóvenes desempleados y sin cualificación que se formarán en las especialidades de albañilería, restauración de áreas degradadas, carpintería metálica y conservación de la flora, con un presupuesto de 106'5 millones de pesetas. También se tuvo conocimiento de la liquidación del presupuesto de 1996, cuyo remanente líquido en Tesorería arroja un saldo de 435,5 millones de pesetas; se aprobará la actualización de cuenta por la liquidación provisional de la reparcelación de los polígonos 1 y 2 del Plan Parcial Playa.